



PRESSEMITTEILUNG

Martinswochenende im Freilichtmuseum Hessenpark

Neu-Anspach, den 7. November 2017. Am zweiten Novemberwochenende bietet das Freilichtmuseum Hessenpark seinen Besuchern von 11 bis 16 Uhr ein familienfreundliches Programm rund um die dunkle und gemütliche Jahreszeit. Am Samstag, dem Gedenktag des Heiligen Martin, backt die historische Hausfrau in ihrer Küche im Haus aus Eisemroth leckere „Martinsmänner“ und reicht Kostproben zum Probieren. Derweil dürfen Kinder in der Stube Martinsgänse aus Salzteig basteln.

Am Sonntag findet der Familientag „Licht und Dunkel“ statt. Dann können junge Gäste beim Kerzengießen, Laternenbasteln und Rübenschnitzen kreativ werden. Nachmittags versetzt eine einstündige Museumsführung alle Teilnehmer in die Zeit vor der Erfindung der Glühbirne zurück, als allein der Lauf der Sonne den Arbeitsrhythmus bestimmte. Man erfährt, wie sich die Menschen früher einfache Beleuchtungsmittel zunutze machten und mit offenem Feuer umgingen. Außerdem bekommen Besucher einen Eindruck vom Leben bei Nacht in völliger Dunkelheit und lernen mehr über die Bedeutung des Lichts vor und nach der Elektrifizierung. Treffpunkt für die Führung ist um 15 Uhr hinter dem Eingangsgebäude.

St. Martin im Hessenpark, 11. November 2017, 11 bis 16 Uhr

Familientag „Licht und Dunkel“, 12. November 2017, 11 bis 16 Uhr

Kontakt: Pia Preuß

Telefon: (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** pia.preuss@hessenpark.de
Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach